

**EPIFANÍA DEL SEÑOR (Los Reyes Magos) – Ciclo C
(6 Enero 2013)**

Lectura del profeta Isaías

«La gloria del Señor amanece sobre ti»

¡Levántate, brilla, Jerusalén, que llega tu luz; la gloria del Señor amanece sobre ti! Mira: las tinieblas cubren la tierra, y la oscuridad los pueblos, pero sobre ti amanecerá el Señor, su gloria aparecerá sobre ti. Y caminarán los pueblos a tu luz, los reyes al resplandor de tu aurora. Levanta la vista en torno, mira: todos se han reunido, vienen hacia ti; tus hijos llegan de lejos, a tus hijas las traen en brazos. Al ver esto, te pondrás radiante de alegría; palpitará y se emocionará tu corazón, cuando vuelquen sobre ti los tesoros del mar y te traigan las riquezas de los pueblos. Te inundará una multitud de camellos, de dromedarios de Madián y de Efá. Vienen todos de Saba, trayendo incienso y oro, y proclamando las alabanzas del Señor.

Palabra de Dios

**PROCLAMACIÓN DE LA BUENA NOTICIA DE JESÚS
SEGÚN SAN MATEO**

Narrador: Cuando nació Jesús, en Belén de Judea, bajo el reinado de Herodes, unos magos de Oriente se presentaron en Jerusalén y preguntaron: "¿Dónde está el rey de los judíos que acaba de nacer? Porque vimos su estrella en Oriente y hemos venido a adorarlo".

Herodes: ¿De qué hablan esos sabios que han venido a Jerusalén? ¿Es verdad que buscan al futuro rey de Israel?

Narrador: Entonces Herodes reunió a todos los sumos sacerdotes y a los escribas del pueblo, para preguntarles en qué lugar debía nacer el Mesías.

Escriba: En Belén de Judea, porque así está escrito por el Profeta:

“Y tú, Belén, tierra de Judá, ciertamente no eres la menor entre las principales ciudades de Judá, porque de ti surgirá un jefe que será el Pastor de mi pueblo, Israel”.

Narrador: Herodes mandó llamar secretamente a los magos y después de averiguar con precisión la fecha en que había aparecido la estrella, los envió a Belén, diciéndoles:

Herodes: "Vayan e infórmense cuidadosamente acerca del niño, y cuando lo hayan encontrado, avísenme para que yo también vaya a adorarlo".

Narrador: Después de oír al rey, ellos partieron. La estrella que habían visto en Oriente los precedía, hasta que se detuvo en el lugar donde estaba el niño.

Niño 1: Mira. ¿Qué está sucediendo? No ves esa estrella distinta a las demás y más brillante?

Niño 2: Es verdad ¡Qué grande y hermosa es! ¿Qué nos querrá decir?

Niño 3: ¡Mirad! Ahí van unos magos con unos camellos y parece que siguen a la estrella que estamos mirando.

Narrador: Cuando los magos vieron la estrella se llenaron de alegría, y al entrar en la casa, encontraron al niño con María, su madre, y postrándose, le rindieron homenaje. Luego, abriendo sus cofres, le ofrecieron dones: oro, incienso y mirra. Mientras dormían, los magos de oriente recibieron en sueños un aviso de parte de Dios.

Ángel: Señores reyes magos, no deben regresar al palacio de Herodes. Quiere enterarse para matar al niño.

Narrador: Y los magos, haciendo caso al ángel, volvieron a su tierra por otro camino.

Palabra del Señor

Misa de Familia

Parroquia Nuestra Señora de Atocha
PP. DOMINICOS – MADRID
Avda. Ciudad de Barcelona,1
<http://www.parroquiadeatocha.es>



Reflexión

Hoy es la fiesta de la "Epifanía", que quiere decir "El Señor se ha manifestado". Hoy celebramos el amor de Dios que se revela a todos los hombres. Dios quiere la felicidad del mundo entero. Él nos prefiere a cada uno de los hombres y mujeres de cualquier raza, condición, pueblo o cultura. Y para todos ha venido Jesús. Hagamos que nuestro corazón sea abierto y acogedor, para que brille para nosotros y a nuestro alrededor la alegría de Dios.

PREGUNTAS A REFLEXIONAR EN FAMILIA

- ¿Nos dejamos guiar por la estrella de la fe para que podamos encontrar siempre al Señor, como hicieron los magos paganos de Oriente?
- ¿Nos ponemos nosotros en camino como los magos para buscar al niño Dios?
- ¿Qué regalos ofrecemos nosotros al niño Jesús?